

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Can handball 2022 : quid du temps de préparation des Panthères ?

G.R.M

Libreville/Gabon

**A**LORS que les acteurs concernés étaient dans l'expectative, le ministre des Sports, Franck Nguema, a récemment confirmé la participation du Gabon à la Coupe d'Afrique des nations (Can) masculin senior, prévue du 13 au 30 janvier 2022 au Maroc.

À six semaines du coup d'envoi de la compétition, il reste une grosse incertitude quant à la période de préparation des Panthères et sa durée. Les internationaux gabonais n'ont pas disputé le moindre match en équipe nationale depuis près d'un an. Le dernier remontant au 26 janvier 2020 et s'était soldé par une défaite (26-30) face à la RDC. Aussi, n'ont-ils pas profité de la dernière trêve internationale (du 30 octobre au 8 novembre) pour se retrouver. Contrairement aux autres sélections comme l'Égypte, la Tunisie, le Sénégal ou le Cap-Vert qui, inscrites pour le rendez-vous marocain, ont disputé des rencontres amicales internationales.

Nonobstant l'ambition et la détermination des équipiers du portier Rémy Gervelas de franchir un cap l'année prochaine, le retard déjà pris et l'incertitude autour de la préparation des Panthères pourraient contrarier cet état d'esprit. D'autant que le sport est une science où le moindre

À six semaines du coup d'envoi de la compétition, il reste une grosse incertitude quant à la période de préparation des Panthères et sa durée.

détail doit être considéré avec minutie, au même titre que les autres aspects inhérents à la performance sportive.

Pour que l'équipe nationale puisse espérer finir parmi les six premiers de la prochaine compétition au Maroc, et donc se qualifier pour la Coupe du monde 2023, elle doit être mise dans des meilleures dispositions avant et pendant la Can. Ce, à travers une organisation qui permette à tous les voyants d'être au vert à l'entame du tournoi. Au-delà de la sélection et de la disponibilité des joueurs en forme et expérimentés, cela passe par une préparation optimale conduite par un staff technique à l'expertise avérée et maîtrisant les rouages de cette compétition continentale.

À l'évidence, le capitaine Yannick Aubyang Minlama pense qu'il n'est pas encore trop tard pour bien faire. "Notre équipe a besoin d'une période de préparation acceptable avec tous les internationaux. Aussi bien les expatriés qui sont en compétition depuis des mois, que les locaux qui, privés de championnat depuis deux ans, organisent des séances d'entraînement pour garder la forme physique. Je pense que deux semaines de préparation au moins pourraient suffire, dans un environnement proche des réalités de la Can", dit-il.

Et tout ceci est conditionné par la disponibilité des financements. Selon une source bien informée, la Fédération gabonaise de handball (Fégahand) serait toujours en attente de l'argent prévu à cet effet.

De plus, un encadrement technique aurait été bricolé autour de l'équipe nationale, depuis le déstement de Jackson Richardson pour des impayés de salaire. Pour mémoire, l'ancien demi-centre international français (787 buts en 417 sélections entre 1990 et 2005) a permis au Gabon de terminer au 5e rang africain en 2018, sa meilleure performance dans l'épreuve.



Photo: DR/L'Union

Les Panthères attendent avec impatience la date du début de leur préparation.



CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

**COMMUNIQUE**

(Portant Formation en Sécurité et Santé au Travail)

**La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) porte à la connaissance des opérateurs économiques exerçant leurs activités sur l'ensemble du territoire, qu'elle a initié une série de formations, conformément aux dispositions de l'article 73 de la loi 6/75 du 25 novembre 1975 portant Code de Sécurité Sociale et, celles de l'article 201 de la Loi N°3/94 du 21 Novembre 1994, portant Code du Travail en République Gabonaise.**

Ces formations dont les cibles sont des membres des Comités de Sécurité et de Santé au Travail (CSST) visent à renforcer les capacités opérationnelles de ces derniers en termes de Prévention des Accidents du Travail et des Maladies Professionnelles.

A cet effet, elle invite tous les employeurs à s'inscrire massivement en adressant un courrier de sollicitation de formation à la Direction Générale ou aux différentes Directions Régionales de la CNSS selon les localités (cas de l'intérieur du pays).

**Notre ambition: mieux vous servir**

Fait à Libreville, le 04 octobre 2021



LE DIRECTEUR GÉNÉRAL  
Patrick OSSI OKORI